

## ニュージーランド派遣

上湧別中学校 2年 平野 達史

僕はニュージーランド派遣で、日本との違いなどたくさんのこと学びました。

まず、自分の立てた目標についてです。一つ目は、コミュニケーションをとる事でしたが、学校の人が気楽に声を掛けてくれて、それに乗って少し会話し、コミュニケーションがとれました。が、自分から話す場面がバディとホストしかなかったので、積極的に声を掛けても良かった。

二つ目は英語で会話できるようにする事でしたが、英語で話していく OK や Yes などあまり会話が続かなかった。会話が続かないのならば、自分から積極的に話せば、長い会話が出来ると思った。

三つ目はニュージーランドの生活や歴史を学びたいでしたが、歴史は博物館で学びました。生活、食文化などは生活中に学ぶことができた。

次に、日本との色々な違います。

学校については、日本みたいに学校に入って教室があるのではなく、校門を通ったらすぐに教室がある事です。そして、先生が教室を移動するのではなく、各教科の教室にみんな移動する事です。これは上中と同じでしたが、他の学校は違うそうです。

生活についてです。まず、風呂を使わない事です。ニュージーランドにホームステイした時、一度も風呂には入らず、全てシャワーでした。そして、ニュージーランドの人は夜にシャワーを浴びず、朝に浴びるそうですが、僕は一度もシャワーを浴びている所を見ていません。この事から、ニュージーランドの人は毎日シャワーを使わないのだと思った。

次に、驚いたことです。

学校では、まず校庭が広く日本の学校のグラウンドの 2 倍程はあると思いました。さらに、グラウンドの他にもテニスコート、サッカーコート、バスケコートがあり、学校の面積もとても広かったです。

生活は、さっきの通りシャワーをあまり浴びない事。二つ目が、僕らにとっての主食があまり出ない事です。朝と昼はパンを食べますが、夜はフライとポテトなどごはんやパンがありませんでした。

次に、自分の成長とよかったです。

まず、成長したと思うのは、耳が良くなった事です。英語の会話の一つひとつの単語がしっかりと聞こえるようになり、英語の授業が少し楽に思えました。あと、英語で会話をするのに、まちがえたたらどうしようと思わず、積極的にはなせるようになったと思います。

よかったです事は、少しだけど質問をしたりできた事です。最初ホームステイした時、質問とかが出来ず、とてもドキドキしましたが、ホームステイをするにつれ、質問をしたり、話していることをすぐ英語に替えれたり、とても実りのある二週間でした。

次に、うまくいかなかった事です。

うまくいかなかった事は、積極的に会話をする事です。自分から積極的に会話が出来ていれば、もっと実りがあったのかなと思いました。もう一つが、意味がわからんかったりしてしまった事です。ここでもわからんかったらわかんないとかを言えばもっと良かったと思います。

最後に周りの人感謝です。

ニュージーランド派遣に行かせてくれたお父さんとお母さん。お金がかかるなか、ニュージーランドに行かせてくれて、ありがとうございました。そして、ニュージーランドのホストファミリー。短い2週間でしたがとても楽しかったです。ありがとうございました。